

20 de junio



Trabajo y General

trabajo tenemos, y mucho;
queremos empleo





un viejo pero
también actual
problema:
el paro en
las mujeres

España es el país con mayor índice
de paro femenino de la Unión Europea



en el campo,
aún peor si cabe

mujeres y jóvenes se
llevan la palma del
desempleo. Mal futuro
para las chicas jóvenes.



El 20 de junio sal a la calle y reclama tus derechos



Es un consejo de la *Secretaría Confederal de la Mujer de CC.OO.*
Más información en la edición especial digital de la revista *Trabajadora*
en www.ccoo.es/pdfs/trabajadora20j.pdf